

# Hebdo Canada

Ottawa  
Canada

Volume 10, N° 39  
le 20 octobre 1982

Le parc de la Gatineau offre de nombreuses attractions . . . . .	1
Nouveau remaniement ministériel annoncé par le Premier Ministre . . . . .	3
Le multilatéralisme, l'une des réponses aux difficultés actuelles du monde . . . . .	4
Vente de locomotives à la Tunisie . . . . .	5
L'Aérobac, véhicule tout terrain construit par SNC et Bombardier . . . . .	5
Transfusion de sang artificiel . . . . .	6
Des adolescents créent le premier jeu vidéo québécois . . . . .	6
Thérapie par le jeu . . . . .	6
La plus longue chaîne humaine . . . . .	6
Le CADE au service des Acadiens . . . . .	6
Étude du Saint-Laurent . . . . .	6
Fin d'une expérience fructueuse de télécommunications par satellite . . . . .	6
La chronique des arts . . . . .	7
Nouvelles brèves . . . . .	8

## Le parc de la Gatineau offre de nombreuses attractions



Les nombreux lacs du parc de la Gatineau reflètent la beauté des arbres en automne.

En toutes saisons, le parc de la Gatineau est un havre de paix délicieux; mais c'est à l'automne, quand les feuilles changent de couleur et lui donnent toute sa splendeur, qu'il faut s'y promener.

Les feuillages encore touffus forment alors une immense couverture multicolore qui s'étend à perte de vue dans un ondolement de vallées et de collines, trouée par endroits de prés encore verts et de lacs où se mirent les arbres.

Le parc a la forme d'une immense pointe de tarte de 60 kilomètres de longueur. En automobile, il se trouve à moins de dix minutes d'Ottawa.

On peut s'y promener à bicyclette en empruntant une piste asphaltée de 12 kilomètres qui mène au lac Pinks. Le parcours est un peu pénible à l'aller mais le retour, tout en descente, est un vrai plaisir.

Des sentiers d'excursion sillonnent le parc sur une distance totale de 150 kilomètres et certains suivent d'anciennes pistes indiennes. (En hiver, on les utilise pour le ski de randonnée.)

Trois belvédères, installés dans des endroits choisis pour la beauté du paysage, permettent aux automobilistes de contempler le festival des couleurs automnales qui étale ses rubis, ses ors et ses ambres.

Le temps en automne est encore assez doux pour inviter aux pique-niques; le parc possède, d'ailleurs, de nombreuses aires de pique-nique, de même que des terrains de camping.

Par une belle journée d'automne on peut même se baigner ou pêcher dans les lacs du parc. Les plus agréables pour la natation sont le lac Meech, aux plages de sable fin, le lac la Pêche, où l'on peut louer des canots et chaloupes pour se promener ou s'adonner à la pêche, et le lac Philippe où se louent aussi des barques et où se trouvent des installations de camping.

En été et en automne, les visiteurs peuvent profiter d'un programme varié d'interprétation de la nature. Ainsi, à la plage Parent, au bord du lac Philippe, des naturalistes équipés de seines et d'aquariums

Commission de la capitale nationale



Affaires extérieures  
Canada

External Affairs  
Canada